

Réunion des délégués

numéro 2

Mardi 22 septembre 2009

Etaient présents : *Michaël, Abdelkrim (salle 5), Erkan, Caroline (salle 3), Samy, Clément (salle 6), Amélie, Camélia (salle 2), Marie, Mathilde (salle 7).*

On informe :

On voudrait sortir le premier numéro de l'année du **Petit Célestin** avant la Toussaint, il faut donc réfléchir dès maintenant aux textes à écrire.

Les ateliers de travail pour le festival **ZEP'Dit** vont commencer le **mardi 29 septembre**, une séance toutes les deux semaines. Les élèves seront répartis en quatre groupes et tourneront sur quatre ateliers jusqu'à la fin du mois de janvier 2010.

On trouve :

- qu'il y a beaucoup de violences dans la cour de récréation.
- que plusieurs élèves trichent avec les cartes de catch, et cela crée des problèmes et donne des bagarres.
- que les élèves mettent trop de temps à venir se ranger après la récré.
- que les déplacements dans les couloirs se passent assez bien, mais qu'on peut faire moins de bruit encore.

On propose (plein de choses) :

- de retrouver la table de ping-pong (c'est vrai, où est-ce qu'elle est passée ???).
- de racheter des cordes à sauter et des cerceaux, si possible, mais il faudra que personne ne les vole et ne les emmène chez lui.
- de dire à la mairie de repeindre les jeux de la cour (marelle, morpions ... mais pas le terrain de foot, qui ne fait pas l'unanimité).
- de voir si il est possible d'acheter un panier de basket et de réparer la cabane.
- **que chaque classe réfléchisse pour trouver les règles de nouveaux jeux simples dans la cour, auxquels on pourra jouer quand on le souhaite.**
- de recommencer le planning d'entretien de la cour par les classes à tour de rôle.
- qu'il y ait deux signaux pour la fin de la récré : un pour prévenir qu'il reste encore trois minutes pour aller aux toilettes, arrêter de jouer (cloche, musique ?), et un pour monter en classe (tout le monde devra être rangé : mains ?).

Et pour sortir en récré ?

Prochaine réunion : *Mardi 06 octobre, en salle 2.*